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Betreff:

Stand Ausbau Glaserfaser (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,
dem Ortsbeirat Erbenheim mitzuteilen, wie der aktuelle Stand des Ausbaus mit Glasfaser für die 
Informationstechnologie in Erbenheim ist und welche Planungen für weitere Verlegungen 
bestehen. 

Begründung:
Schnelleres Internet hat in den letzten Jahren vermehrt an Bedeutung gewonnen. Dabei geht es 
nicht nur um die Anbindung der privaten Interessen, vielmehr ist schnelles Internet heute essentiell 
für die allgemeine Wirtschaftskraft von ansässigen Unternehmen aber auch von Privatpersonen für 
die Nutzung in HomeOffice.
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